
COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE 

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL 

Minutes of the Faculty Council meeting held on 
Friday, October 17, 2014 at 1:30 p.m. in the Senate 
Chamber, York Hall, Glendon.  This meeting of 
Council was attended by the following members: 

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, 
tenue le vendredi 17 octobre 2014 à 13 h 30 dans la 
salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres 
suivants étaient présents : 

M.-C. Aubin 
M. Barutciski 
C. Clark-Kazak 
A. Clifford (Chair/Président) 
C. Coates 
G. Houle
G. Ewen 
R. Furgiuele 
F. Garon 
M. Guzmán 
V. Hildebrand 
D. Ipperciel 

S. Kirschbaum 
W. Maas 
N-G. Martineau 
G. McGillivray  
E. Raventós-Pons 
I. Roberge 
M. Roy 
D. Savard 
C. Silva 
B. Singer 
J. McDonough-Domlaya 
A. Pyée 

A. Aryngunanayagam 
E. Ascencio 
J. David 
M. Felian 
S. Fernando 
J. Garrido 
M. Khan 
S. Mossop 
I. Van Deuren 
A. Vianei 
D. Zaboli 

1. Chair’s Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

There was none.

2. Minutes of the previous meeting

 September 19, 2014

The minutes were approved.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

Jennifer Foster, the Chair of the Task Force on
Sustainability Research gave a presentation on the
Task Force outlining its membership and mandate.
She invited members to consult the website
http://taskforce.info.yorku.ca/ for more updated
information and provide their feedback.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Il n’y en a aucune.

2. Procès-verbal de la séance précédente

 19 septembre 2014

Le procès-verbal est approuvé.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n’y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

Jennifer Foster, la présidente du Groupe de travail
sur la recherche sur la durabilité présente le
Groupe de travail décrivant sa composition et son
mandat. Elle invite les membres à consulter le site
http://taskforce.info.yorku.ca/ pour des
informations plus à jour et à donner leurs
commentaires.
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5. Principal’s Remarks

The Principal reiterated the remarks he made at 
the first meeting about the financial situation of 
Glendon, and informed Council that Departments 
have been advised to examine ways to deal with 
the $2 M shortfall and other forthcoming budget 
cuts which will emerge from the implementation 
of the “SHARP” budget system.  He noted that the 
process was at the brainstorming stage and he 
alluded to some ideas such as the creation of some 
“certificates” which will have a neutral impact on 
current budget, conversion of majors to minors or 
conversion of minors to service courses, as well as 
the merging of some academic and administrative 
Departments to make them more cost-effective. 
He mentioned the Department/Student/Faculty 
ratio pointing out that Glendon has the smallest 
ratio of number of Students/Faculty per 
Department – Glendon has 15 Departments/2700 
Students/81.9 Faculty as opposed to LA&PS with 
20 Departments for 24,000 Students and 
approximately 700 Faculty.

He then followed up on his previous statement
about the development of Strategic Plans and
noted that a good number of individuals have
signed up for the various Ad Hoc Committees he
had initiated in areas of Technology, Research,
Francophonie, Marketing & Communication,
Enrolment & Retention and Graduate Studies.  He
responded to questions pertaining to the
Committees, stating that they will be reporting to
the Principal, with a goal to elaborating the
strategic direction of Glendon, and to support the
PPNC in the preparation of Glendon’s broader
strategic academic plan due in Fall 2015.

The Principal then mentioned two final points,
namely the process for dispatching the “Glendon
Annonce” (GA), and the launch of the New 2.7
version Moodle for teaching.

Some discussions ensued on the GA issue and
there was a general consensus that since the GA is
for exclusive use of Faculty and Administrative
Staff, each individual sending out a
communication should be responsible for its
language content and appropriateness for
dissemination.

5. Remarques du principal

Le principal réitère les remarques qu’il avait faites
lors de la première réunion à propos de la situation
financière de Glendon et informe le Conseil que
les départements ont été invités à examiner les
moyens de faire face au déficit de 2 millions de
dollars et aux autres coupures budgétaires qui
émergeront de la mise en œuvre du « SHARP ». Il
note que le processus est à l’étape de la réflexion
et il fait allusion à certaines idées telles que la
création de certains « certificats » qui auront un
impact neutre sur le budget actuel, la conversion
de majeurs en mineurs ou la conversion de
mineurs en cours de service, ainsi que la fusion de
certains départements académiques et
administratifs pour les rendre plus rentables. Il
mentionne le ratio département/étudiant/professeur
tout en soulignant que Glendon a le plus petit ratio
du nombre d’étudiants/professeur par département
– Glendon a 15 départements/2700 étudiants/81.9
professeurs par opposition à « LA&PS » avec 20
départements pour 24,000 étudiants et
approximativement 700 professeurs.

Il revient ensuite sur sa déclaration antérieure à 
propos de l’élaboration des plans stratégiques et 
note qu’un bon nombre de personnes se sont 
portées volontaires pour les différents comités ad 
hoc  qu’il a initiés dans les domaines de la 
technologie, la recherche, la francophonie,  
marketing & communication, les inscriptions et la 
rétention et les études supérieures. Il répond aux 
questions concernant les comités soulignant qu’ils 
rendront compte au principal avec comme objectif 
d’élaborer l’orientation stratégique de Glendon, et 
de soutenir le « PPNC » dans la préparation du 
plan stratégique de Glendon dû en automne 2015.  

Le principal mentionne ensuite deux derniers 
points, à savoir le processus d’acheminement du 
« Glendon annonce » (GA) et le lancement du la 
nouvelle version 2.7 de Moodle pour 
l’enseignement. 

On passe ensuite  à quelques discussions sur la 
question du GA et il y a un consensus général 
qu’étant donné que le GA est à l’usage exclusif 
des professeurs et du personnel administratif, 
toute personne envoyant une communication 
devrait être responsable de son contenu 
linguistique et de sa pertinence pour la diffusion. 
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The Principal then talked about the upcoming 
Moodle 2.7 and noted that this version will be 
faster and much easier to use and very helpful for 
the instructors and students.  In response to a 
question about the Glendon Website, he indicated 
that a new version is expected to be ready by the 
end of the month or early November.  Workshops 
will be organized to familiarize users with the new 
set-ups. 

6. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum Committee

M. Jurdjevic, the Chair of the Curriculum 
Committee presented the Curriculum 
submissions from the Economics and 
Sociology Departments and they were all 
approved.  

7. New Business

Concerns were raised about the Policy, Planning
and Nominating Committee still not meeting due
to lack of Faculty members.

It was noted that the three-year membership term 
was kind of a deterrent as an individual might not 
be available for such time frame.  An attempt to 
change it was contemplated but since it was 
deemed to require a subsequent approval from 
Senate Committee as well, it was decided to leave 
it as stated.   

Following a short discussion, W. Maas 
volunteered to join the Committee for the next 
few months so as to get it to start meeting. 

8. Adjournment

The meeting was adjourned at 2:45 p.m.

Le principal parle ensuite du prochain Moodle 
2.7 et note que cette version sera plus rapide et 
plus facile à utiliser et très utile pour les 
professeurs et les étudiants. En réponse à une 
question concernant le site web de Glendon, il 
indique qu’une nouvelle version devrait être 
prête d’ici la fin du mois ou au début de 
novembre. Des ateliers seront organisés pour 
familiariser les utilisateurs avec les nouveaux 
mécanismes. 

6. Rapports des comités permanents

(a) Comité des programmes d’études

M. Jurdjevic, le président du comité des 
programmes présente les soumissions du 
département d’économie et de sociologie 
et elles sont toutes approuvées.  

7. Affaires nouvelles

Des inquiétudes sont soulevées concernant le
comité de direction, planification et mises en
candidature  qui ne s’est pas encore réuni à
cause du manque de professeurs.

On note que la durée de l’adhésion de trois
ans peut décourager une personne qui n’est
pas disponible pour cette période de temps.
On envisage une modification mais comme il
faudrait aussi avoir l’approbation du comité
du sénat, on décide de le laisser tel quel.

Suite à une courte discussion, W. Maas se 
porte volontaire pour se joindre au comité 
pour les prochains mois pour le faire 
démarrer.  

8. Levée de la séance

La séance est levée à 14 h 45.
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